



Besuch der 2b auf dem Stroblhof

Der Stroblhof ist seit 2010 ein zertifizierter Erlebnisbauernhof, der für Schulklassen die Möglichkeit anbietet, mit allen Sinnen Bauernhof zu erleben. Für Kinder und Erwachsene stellt der Bauernhof einen idealen Lernort dar, um erfahrenes Wissen aus Landwirtschaft und Natur mit Praxis zu verbinden. Sie erhalten Einblick in die bäuerliche Landwirtschaft, und können Arbeitsvorgänge im Naturkreislauf besser verstehen.



Aktiv und hautnah können die Kinder miterleben, wie aus Milch Butter wird oder mitfühlen, was der Unterschied zwischen Heu, Stroh und Grummet ist.

Wir besuchten den Stroblhof im Oktober bei strahlendem Wetter. Die Landwirtin Hanna, ihre Hündin Lucy und eine Hand voll schnatternder Truthähne nahmen uns freundlich in Empfang. Nach spannendem Begutachten einiger Bauernhofschatze, zeigte uns Hanna uns alle Tiere, die auf dem Hof lebten: Wachteln, Hasen, Ziegen, Hühner, Kühe, Schweine, Esel und Pferde – alle waren da und ließen sich geduldig streicheln und begutachten.



Nach dem Rundgang über den Hof stärkten wir uns bei einer gemütlichen Brotzeit für die anstehende Hof-Challenge.

In Gruppen absolvierten wir Stationen wie „Eier erkennen“, „Hühnerquiz“ oder „Gummistiefelweitschießen“ und hatten dabei viel Spaß. Als Gewinn gab es schöne Brotzeitbrettl, die wir mit nach Hause nehmen durften.



Zum Abschluss des gelungenen Vormittags stellten wir Waffeln selbst her. Zuerst mussten die Eier gesucht werden, dann das Mehl gemahlen, „Kühe“ gemolken und Sahne zu Butter geschüttelt werden. Am Ende stellte jedes Kind fest: selbstgemachte Waffeln schmecken doch am allerbesten.



Danke für den schönen Tag!